



Fitch Ratings califica a Cancún como uno de los puntos más importantes de Quintana Roo

En el mundo financiero de Cancún, las cosas se están moviendo. Según un reciente estudio de **Fitch Ratings**, el municipio ha mejorado su calificación de **'A+(mex)'** a **'AA(mex)'**, lo que marca un cambio importante en su valoración. Este avance se ha mantenido con una perspectiva estable en temas como recaudación, gasto y finanzas, reflejando una constante mejoría en los últimos tres años. Todo esto gracias a la eficiencia presupuestal que se ha logrado con el apoyo del tesorero municipal saliente, Yuri Salazar, quien dejó el cargo el 29 de septiembre de 2024.

La presidenta municipal, **Ana Paty Peralta**, señaló que las finanzas del municipio están bien encaminadas, con una recaudación sólida y un gasto bien planeado. De acuerdo con el informe, el progreso del municipio ha sido impulsado por una mejor transparencia y un control adecuado de los riesgos asimétricos. Además, Cancún obtuvo el primer lugar nacional en la implementación del presupuesto basado en resultados y el sistema de evaluación del desempeño, un reconocimiento otorgado por la **Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP)**.

Fitch Ratings posiciona a Cancún

Fitch también posiciona a **Cancún** como uno de los puntos económicos más importantes de Quintana Roo, destacando su baja marginación y su economía fuertemente ligada al turismo. Al ser uno de los destinos de playa más visitados, tanto por nacionales como por extranjeros, su preponderancia económica es evidente.

Otro dato importante es que el municipio fue clasificado como una entidad tipo B, ya que cubre su servicio de deuda con el flujo anual de efectivo. Con un perfil de riesgo **"Rango Medio Bajo"** y una sostenibilidad de la deuda catalogada como "aa", Cancún sigue avanzando en el ámbito financiero.

Por otro lado, además de Fitch Ratings, otra calificadora que emite informes sobre Cancún es Moody's de México, ambas empresas avaladas por la **Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV)**. Juntas forman parte del reducido grupo de calificadoras a nivel mundial que trabajan con diferentes niveles de gobierno.